

子ども安全育成センターだより

令和3年6月23日 第145号

発行：稚内市子ども安全育成センター

〒097-0012

稚内市富岡1丁目1番2号

☎0162-73-1601 FAX0162-73-1556

令和3年度年間計画決まる！

① 街頭育成補導

- ・通常街頭育成補導
月曜～土曜（夏 14:30～19:00 冬 13:30～18:00）
- ・定例街頭育成補導 年間33回実施（金曜日）
- ・特別街頭育成補導 年間14回（祭典・スキー場）

② 啓発活動

- ・「校外生活のめあて」（毎年内容を検討し配布）
- ・「安心・安全マップ」「交通安全のちかい」を新入児童へ配布
- ・「青少年非行防止ポスター・標語コンクール」募集・表彰・展示
- ・スクールガードボランティア登録の推進
- ・不審者情報の収集とFAX・メールでの配信
- ・センターだよりの発行（年間6号）
- ・「稚内市子ども安全育成センター街頭育成補導日誌通信」（市内各校へ配信）

③ 有害環境浄化活動

- ・北海道青少年育成条例による立ち入り調査への同行

④ 関係機関・団体との連携

- ・幹事・育成員合同会議開催 ・幹事会議（年3回）開催

年間計画は幹事・育成委員さんの合同会議で決まるのですが今年度(5月21日)は新型コロナウイルス感染防止で中止となり書面承認となりました。



スクールガードさん
ありがとう！

初夏に向かうこの時期久しぶりに
晴れた朝、港校区の風景です。



スクールガードさんに見守られて元気に登校！

7月の予定

日	曜	予	定
1	木		
2	金		
3	土		
4	日	特別巡回1（北門神社祭）	
5	月	特別巡回2（北門神社祭）	中止
6	火	特別巡回3（北門神社祭）	
7	水		
8	木	「ポスター・標語コン」募集	
9	金	FAX通信（6）発行 定例巡回5	
10	土		
11	日		
12	月		
13	火		
14	水		
15	木		
16	金		
17	土	定例巡回6	
18	日		
19	月		
20	火		
21	水	FAX通信（7）発行	
22	木	海の日	
23	金	体育の日 定例巡回7	
24	土	特別巡回4（富岡誕生祭）	
25	日		
26	月		
27	火		
28	水		
29	木		
30	金		
31	土		

子ども安全育成センターってどんなところ？

稚内市子ども安全育成センターについて
Q&Aにしてみました！

～センターQ&A～

質問1

稚内市子ども安全育成センターはいつごろから活動しているのですか？
また、センターはどこにあるのですか？

回答1

前身の「青少年育成センター」の活動を引き継ぎ、子どもたちを犯罪や事故から守るために平成18年度から現在の名称で活動しています。
場所は稚内市生涯学習総合支援センター（風～る わっかない）の2階です。いつでも気軽にお立ち寄りください。

質問2

ふだんはどんな仕事をしているのですか？

回答2

日曜を除く毎日、専任育成員さんが市内を巡回パトロールしています。6月からは毎週金曜日、学校の先生方や関係団体から選出されている育成委員さんと定例街頭育成補導で巡回しています。祭典時やスキー場の巡回も実施しています。また、地域の方、保護者、学校等から寄せられる不審者に関する情報を収集し各校へのファックスやメール配信などもしています。**※メール配信登録についてはお便りの下に記載してあります。**

平成16年から17年にかけて児童が犠牲になった凶悪事件の発生などが社会的な背景となっています。



センターは所長、所員が常駐し専任育成員が午後から勤務。定例・特別の街頭育成補導などは幹事や育成員さん（55名）に支えられて実施しています。



隆の街頭育成補導日誌通信

R3.5月10日（月）曇り時々小雨

- ・西條ゲームコーナーにて中学生男女で両替していたので声かけすると女の子が男の子のを引っぱって奥の方へ行きました。やっぱり女の子は強いですね。

R3.5月14日（土）晴れのち曇り

- ・宝来地区活動拠点センターにて体育館の宗谷ダンスプロジェクトが貸切中でした。少しお話して見学。「いっしょに踊ってもいいですよ」と言われました。身体は音楽に合わせてゆらゆら動くが一歩が出ない。8人の子どもは楽しく踊っていました。指導者男女2名でした。

R3.5月17日（月）晴

- ・遊ランドにてカラオケBOX使用なしです。ゲームコーナーは4人が利用していました。従業員の方とお話する。また緊急事態ですねと言うと「お客さん全然来ないですよ」との事です。今月一杯頑張ってくださいと言って離れました。しばらく大変です。

R3.5月20日（木）晴のち曇り

- ・宝来地区活動拠点センター前の黄色公園に行こうとしたら、横断歩道を渡り切った所で自転車2人連れの女の子が転倒して右膝をすりむいていました。そこにおばあちゃんがすぐ来てニコットでカットバンを買ってあげると言って連れて行く。私は自転車の「番」です。間もなく



店の店員さんが来て送っていくのでと自転車を持って行きました。ワンボックスカーに自転車と女の子を乗せて恵比寿方面へ、私はなにも出来ませんでした。

R3.5月22日（土）曇り

- ・天北埠頭（1号）にて潮中3人組釣りをしていました。オニカジカ、ホッケを釣り上げていました。18時近くだったので危ないので遅くならないうちに帰るようにと指導してそこを離れました。

